



103/2014

Kiel, 6. Oktober 2014

Einladung an die Medien: Landjugend bringt Erntekrone ins Landeshaus

Kiel (SHL) – Eine Erntekrone der Landjugend aus dem Kreis Stormarn wird in den kommenden Wochen die Eingangshalle des Landeshauses schmücken.

Das traditionelle Symbol des Erntedanks hängen Vertreterinnen und Vertreter der Landjugend gemeinsam mit Landtagspräsident Klaus Schlie am kommenden

Mittwoch (8. Oktober) um 18 Uhr

im Parlamentsgebäude auf.

Zu diesem Termin sind Vertreter der Medien herzlich eingeladen!